

宝木だより

第34号

発行 宝木地区まちづくり協議会

(宝木地域コミュニティセンター内)
TEL・FAX 028-624-0531

心豊かに暮らせるまち 宝木

を目標して本年度も各事業を進めます

地域団体の定期総会の開催

コロナ感染症は、いまなお続いているので、本年度も宝木地区地域団体の定期総会は昨年度と同じく参加者を限定して開催しました。

各団体のまとめ役であります「宝木地区まちづくり協議会」は、後掲の3つの柱を基本として各事業を進めるにしました。

特に過去2年間は、コロナのため大きな行事がすべて中止となってしましました。

本年は、国や県の方針を見ながら

- ・宝木まつり
- ・体育祭
- ・防災訓練

の大きな行事は、ぜひ開催したく、準備を進めております。

- ①住み良い環境
- ②安全で安心して暮らせるまちづくり
- ③子どもたちが健全に育つまちづくり

なお、各地域団体の事業計画については省略し、総会における写真のみを掲載致しますので、よろしくお願ひ致します。



宝木地区交通安全推進協議会



宝木地区防災会



宝木地区社会福祉協議会



宝木地区体育協会



民生委員児童委員協議会

地域みんなの夢実現事業

宇都宮市の魅力あるまちづくり推進の助成事業「宝木の『宝』で人がつながるまちづくり推進事業」として次掲の3本柱を進めることで、申請したところ採用され、自治会長を中心となり、年内完成を目指して取り組んであります。

各々の事業については、完成の都度、皆様にお知らせ致しますので、ご期待下さい。

- ①宝木の歴史的資源などを紹介する小冊子「ぶらり宝木」を作成し、全世帯に配布。
- ②ウォーキングコースの選定とそのマップを作成する等、健 康づくり事業。
- ③趣味の作品展示会と子どもからお年寄りの交流活動。

趣味の作品展示会

宝木まつりの日に会場を併設し、趣味の作品展示会を開催を計画中です。

絵画、写真、造形もの、習字、工作物等々募集します。

令和4年度第一回 支え合い会議

五月二十八日（土）コンセーレにおいて、市高齢福祉課地域包括ケア推進室の方々をお招きし、ご講義を頂きました。宇都宮市全体と宝木地区との要支援、要介護者の比較は、同程度とのことでした。（宝木地区での要支援、要介護者は十五、五%。宇都宮市全体では十五、六%とのことでした。）

新任校長のご挨拶

陽西中学校長 鈴木 佳之

この4月、陽西中に着任いたしました鈴木佳之と申します。校名の「陽西」は宇都宮市街地の呼称「宇陽」の西方を指し、本学区にはたくさんの学校や公共施設、そして住宅が広がっています。この文教地区の教育力を生かした教育活動を展開しながら、「温もりとやる気あふれる学校」を目指し、生徒一人一人の成長を見据えた教育活動を展開しています。

今後とも、地域の宝である子どもたち（幼児・児童・生徒）への温かな見守りと学校へのご理解・ご協力をお願いいたします。なお、学校のようすは、「学校ホームページ」に随時更新いたしますので、ぜひご覧ください。



燃えるごみの5割削減に

ご協力をお願いします

週日のクリーンパーク茂原の火災により、ごみ処理体制が著しく低下しておりますので、さらなる減量化に協力を、お願いいたします。

なお、四月四日から五月一日までの四週間のごみの量は、前年比八%減量出来たそうですが、より一層のご協力をお願いいたします。

また、七月十六日（土）に、各自治会の環境対策関係者を集めた講習会がありました。

今回は、宇都宮市のリサイクル担当者をお招きし、具体的な例をあげて説明していただきました。

また、缶ビールを包んでいるボトル紙は、結露しても切れないう特殊コーティングがされている為、リサイクル紙とはなりません。燃えるごみで出して



高齢者の自転車教室

交通安全推進協議会



昨年度はコロナ感染対策で実施出来なかつた標記教室を六月四日に宝木小学校校庭及びコミュニティセンターにおいて、開催致しました。

各自治で高齢者の参加を呼びかけ、男女併せて約六十名の申し込みがありました。

実施に当たつては、二班に分かれ、法規関連の机上講習と自転車乗車訓練実施班と分かれて、行されました。

自転車の訓練コースは、前回と違つて、約六十センチ幅の8の字コースをはみ出さずに回る訓練と、道路端に駐車中の車を追い越す際の後方確認方法等について、実施しました。

それにより、野球大会は、六月十九日に西が岡小学校校庭にて開催されました。

参加チームは、4チームでしたが、令和元年度優勝の二一一チームよりトロフィー返還が行われ、各チーム共、日頃の練習成果を発揮して、熱戦が繰り広げられました。

結果は、今年度も二一一が優勝、準優勝は西中丸、三位は二一一、東中丸でした。

一般野球大会

体育協会



各種団体・学校の代表者

まちづくり協議会長	丸山 次夫	大金 勇夫
自治会連合会長	浅野 重明	
社会福祉協議会会長	渡邊 嘉郎	
宝木総合自治会長	高野 博之	
防災会長	東中丸自治会長	
体育協会会長	西が岡小地域協議会会長	
宝木二の三自治会長	宝木二の三自治会長	
民生委員協議会会長	婦人防火クラブ会長	
育成会会長	山口 悅子	
宝木の一自治会長	藤野 てるみ	
宝木の一自治会長	伊勢 次雄	
宝木一の三自治会長	稻葉 孝治	
宝木二の自治会長	寺山 瞳夫	
宝木二の自治会長	若井 和夫	
宝木二の二自治会長	堀江 功	
西中丸自治会長	伊佐野利明	
駒生団地自治会会長	原田 繁男	
宝木団地自治会会長	本田 清二	
西中丸自治会長	本田 清二	
駒生団地自治会会長	鈴木 佳之	
宝木中学校長	角田 好弘	
西が岡小学校長	鳥井 浩子	
宝木小学校長	加藤 駿	
消防十一分団長	高橋 貴夫	
消防城山分田第十部長	山本 章良	
宝木中PTA会長	及川 高広	
陽西中PTA会長	高橋 克一	
消防城山分田第十部長	河井 浩子	
西が岡小PTA会長	龜和田淳一	
宝木中PTA会長	角田 好弘	
西が岡小PTA会長	鈴木 佳之	
宝木小地域協議会会長	鳥井 浩子	
老人クラブ会長	高橋 貴夫	
牛山 房子	牛山 房子	
北村 清	戸張 悟	
大谷 博昭	大谷 博昭	

事故多発箇所への 赤色灯取付



宇都宮市宝木町二丁目付近の市道863号線（山崎街道）の、道路拡幅工事が平成二十六年に完了致しました。

これにより、年を追うごとに、朝夕の車の流れが増加の一途をたどり、ついに市道685号線との交差点において、昨年十二一角に設置しました。

月末に、二日続けて人身事故が発生してしまいました。

これに伴い、地元自治会関係者が関係官庁と折衝に入りました。また、地域住民の方々ともコンセンサスを図り、左図のように赤色灯を宇都宮市が歩道の



いつも電気釜を使用しているクラブ員も薪の焚き付けには、戸惑いがあつたようでしたが、今回は良い訓練になつたようです。

去る六月十六日（木）に婦人防火クラブ二十名が、本年度活動計画として計上していた災害時を想定した焼き出し訓練を実施しました。実施にあたつては宝木細谷公民館に設置される防災かまどベンチを借用しました。

婦人防火クラブ 焼き出し訓練実施



あとがき

例年になり暑さの中、皆様お元気にお過ごしのことと拝察申しあげます。どうぞ熱中症にお気をつけ下さい。
(い)